



Boletín Informativo de Apahabla y el Observatorio Cubano de Derechos Humanos

Dos cosas hay que son gloriosas: el Sol en el cielo y la Libertad en la Tierra.....José Martí

75 DAMAS DE BLANCO Y 38 ACTIVISTAS DE DERECHOS HUMANOS EN 5 AVE.



Por María Cristina Labrada Varona/Dama de Blanco y Periodista Independiente.

El Movimiento Damas de Blanco está creciendo en cantidad y calidad, mujeres valientes y altruistas que no se conforman con llevar el peso de los problemas y necesidades de sus familias, han decidido cargar con el peso de la sociedad cubana imponiendo el Derecho de protestar y reclamar a las autoridades cambios políticos y sociales reales que eliminen las penurias del pueblo cubano.

Cada Domingo se reúnen mas opositores y Damas de Blanco en el parque Mahatma Gandhi en la Habana Cuba, este Domingo 7 de Julio se reunieron 75 Damas de Blanco, de ellas cuatro de Pinar del Río y 38 disidentes, a pesar del acoso de las autoridades que tratan de evitar que el pueblo no se sume a reclamar su derecho y que el mundo no conozca la verdad sobre Cuba.

El gobierno por medio de la Seguridad del Partido Comunista comenzó a reprimir a los activistas de Derechos Humanos para impedirles su participación en 5ta. Avenida, apostan en la puerta de la casa un carro patrullero o motos de la Seguridad bajo amenaza de Prisión a las Damas de Nuevo Ingreso y a los que se inician en la lucha, pero nada ni nadie parece detener esta ola de rebeldía nacional y los recursos de los opresores cada vez son más limitados, por lo que es evidente e inevitable el triunfo de las fuerzas opositoras.

Tres Damas de Blanco de la Capital, Deisy Ponce, Leidy Coca y Tatiana López apoyaron a sus hermanas en Santiago de Cuba, y en total participaron en la Misa del Cobre 46 compatriotas. En Holguín participaron 27, en Matanzas 26, en Guantánamo 13, Santa Clara 6, Ciego de Ávila 4, y en la Isla de Pino 1. En Holguín detuvieron a Libet Peña y a Carmen Oropesa, pero en toda Cuba mas de 190 Damas de Blanco este Domingo reclamaron la Libertad de los Presos Políticos y el respeto incondicional de los Derechos Humanos.

CELEBRAN EN CUBA DIA DE LA INDEPENDENCIA DE LOS ESTADOS UNIDOS



Por. Egberto Ángel Escobedo Morales

Gran día de fiesta y júbilo celebramos los cubanos con los hermanos norteamericanos este 3 de Julio, víspera del día de la Independencia de los Estados Unidos, en la casa del Embajador Excmo. Sr. John Patrick Caufield quien brindó no solo por su país, sino también por la hermandad entre ambos pueblos.

La celebración comenzó con la entonación de los Himnos Nacionales de Cuba y los Estados Unidos, le procedió una ceremonia militar y unas alentadoras palabras del Sr.Caufield en relación con la histórica fecha y los lazos que nos une, luego compartimos esta alegría entre todos como buenos hermanos y compatriotas durante dos horas.

En la recepción participaron artistas y personalidades de la sociedad cubana, tanto oficialistas como disidentes y opositores pacíficos porque nos une la Patria Grande en este día tan significativo no solo para los Norteamericanos, sino también para toda América, porque la Revolución de los Estados Unidos es un ejemplo de Libertad y Democracia para los pueblos del mundo. También participaron miembros del cuerpo Diplomático acreditado en Cuba. Muchas felicidades y Bendiciones le deseamos el pueblo Cubano al pueblo Norteamericano en este día y por siempre libre e independiente.

CUMPLEAÑO DE LEYDY COCA QUESADA FESTEJADO CON ACTIVISMO POLÍTICO



El Viernes 28 de Junio, cumplió años la Dama de Blanco y miembro del Movimiento Opositor Por Una Nueva República Leidy Coca Quesada pero el cumpleaños al ser festejado por hermanos de causa se tornó en actividad política, se escuchaba música, felicidades Leydy, Vivan los Derechos Humanos, Abajo la Dictadura...con la misma fuerza y alegría porque todos los presentes llevan en la sangre el gen de libertad. Díaz Silva y Leidy entregaron diplomas de reconocimiento por el activismo político a varios opositores y se compartió de forma sana y amena una caldoza, kake y confituras, la música de Willy Chirino y una décima improvisada por el poeta de la Oposición Díaz Fleitas. Se respiraba un aire de alegría y felicidad en ese espacio redimido, la casa de una compatriota decidida a luchar hasta con su cumpleaños por una Cuba Libre.

DENUNCIAN

ACOSO Y REPRESIÓN A OPOSITORA MARTHA BELKIS RODRÍGUEZ GONZÁLEZ

La Dama de Blanco y miembro del CID Martha Belkis Rodríguez González está siendo constantemente acosada, y repudiada por un vecino miembro de las Brigadas de apoyo del MININT Juan Darío Torres Menendez. Este paramilitar le ha tirado piedras, palos y botellas en reiteradas ocasiones al frente de su casa sita en calle 2 da, No.62, e/B y C, Reparto Rosario, en Arroyo Naranjo, y la ha amenazado con darle con un machete si la ve con un hombre, bajo el supuesto de estar enamorado, pero también le grita ofensas políticas y consignas comunistas.

DOS AÑOS Y SEIS MESES DE PRISIÓN POR GRITAR ABAJO FIDEL.

Un cuenta propista que se encontraba consumiendo en El Villanero, un bar del Municipio Viñales en Pinar del Río fue expulsado a la fuerza del lugar porque venían turistas extranjeros y no podía estar allí, entonces este ciudadano llamado Julio Cesar Valdés Díaz reclamó su Derecho a los directivos del lugar y le dijeron que eran orientaciones del gobierno, pero no soportó tanta humillación y comenzó a gritar abajo Fidel, abajo la Dictadura, abajo el Comunismo...hasta que vino la policía y fue encarcelado por 8 días, pagó una fianza hasta el día del juicio el 1 de Julio, donde fue sancionado a 2 años y 6 meses de Prisión por Desacato a la figura de Fidel Castro.

CAPITÁN LEO DE LA SEGURIDAD DEL ESTADO ASEDIA FAMILIA DE Opositor

Todos los Sábados el Capitán Leo visita la casa del opositor Yulio Ferrer Bravo con el objetivo de intimidar a su Mamá Ida Bravo y a su esposa, para que ellas lo presionen, y no apoye a las Damas de Blanco los Domingo en Santa Rita. Su Mamá ya le ha contestado que eso no es asunto de ella, pero el represor continúa su intimidación familiar con amenazas para toda la familia si Yulio no abandona su activismo político.

AGENCIA DE PRENSA ALTERNATIVA

HABLA



E-mail: apahabla@gmail.com

Blogg: <http://apahabla.blogspot.com>

Twitter: [@apahabla](https://twitter.com/apahabla)

Sede en Calle J, No.104, 1er. Piso, apto.10, e/Calzada y 9, Vedado, La Habana, Cuba.

Telf.: 53-53555239 y 53-53869240